

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La mairesse salue le travail de Jonathan Tremblay

Saguenay, le 14 août 2019 – La mairesse de Saguenay, Mme Josée Néron, tient à remercier le conseiller municipal, M. Jonathan Tremblay, pour son dévouement au cours des six dernières années.

En effet, c'est avec beaucoup de tristesse que Mme Néron a appris le départ du représentant du district 1, qui souhaite tourner la page sur sa vie politique.

« J'ai eu l'occasion de travailler pendant six ans aux côtés de Jonathan. C'est un homme de cœur, de conviction et surtout, un vrai passionné. Il était dévoué envers ses citoyens et le conseil perd, à ce titre, un élément fondamental de son équipe. Je tiens à le remercier pour toutes ces années, où il a su défendre ses idées et faire avancer la Ville avec des projets novateurs. En plus d'être très impliqué dans le domaine culturel et à titre de vice-président de l'exécutif, il a mené à terme plusieurs dossiers, dont les baux de location à Lac-Kénogami, la rénovation de la Chapelle Saint-Cyriac, le Norvégien et la politique de soutien aux organismes - volet culturel », a indiqué la mairesse.

Josée Néron lui souhaite le meilleur pour l'avenir et dans ses projets futurs.

- 30 -

Info : Cindy Girard
Conseillère en communication
et relations avec les médias
Cabinet de la mairesse
418 698-3000 poste 1010